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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 市営住宅における共益費について 

(1) 令和４年６月定例議会後から現在まで、市営住宅における共
益費について実態調査や意見聴取はどのようなことを行ってき
たのか。 

(2) 新たな共益費徴収の形が進んでいる動向について、市長の御
所見を伺う。 

(3) 県や近隣市の動向も考慮し、入居者間の合意形成の足かせに
ならないように廉価な事務費となるよう努めながら、希望する
団地では市が共益費徴収業務を行ってはいかがか。 

 

２ 地域医療介護連携ネットワーク「さくらネット」について 

(1) 本年４月に設立されたさくらネット協議会とは連携していく
べきものと考えるが、市長の御所見を伺う。 

(2) さくらネットについて、本市の医療費削減や医療・介護のデ
ジタルトランスフォーメーション推進の観点からも、ホームペ
ージやＳＮＳ、チラシなどを活用してより一層の周知に努めて
いただきたいと考えるが、市長の御所見を伺う。 
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